



Cathédrale Notre-Dame Saint Castor

13/12/2015

NÎMES

Place aux Herbes - NÎMES - France



La première cathédrale de Nîmes fut consacrée en 1096 par le Pape Urbain II et Raymond IV, Comte de Toulouse et Comte de Nîmes.

La cathédrale s'est d'abord appelée Sainte Marie, puis Notre Dame et enfin, à la révolution, Saint Castor. Elle abrite le tombeau du Cardinal de Bernis, de Monseigneur Cohon, évêque de Nîmes et un sarcophage paléochrétien en marbre.

Les édifices religieux eurent à souffrir des guerres de religions. La cathédrale fut détruite deux fois et reconstruite sur les ruines. On retrouve des bases de l'église romane du XIe siècle (frise, tour, pan de mur), de l'architecture neo gothique du XVIIe et de la rénovation du XIXe. Ne ratez pas la frise médiévale de la première cathédrale.

Le 29 septembre 1567 : histoire de la Michelade à la cathédrale saint Castor. Les catholiques sont jetées dans le puits de la cour de l'évêché, situé sur le coté de la cathédrale, les émeutiers protestants s'en prennent alors à la cathédrale en tentant de détruire le clocher.

La Cathédrale a subi deux rénovations : la première de 1877 à 1882 par l'architecte Henri Revoil et la deuxième et dernière en 1904.

>> Pour aller plus loin dans la visite cliquer ici : <http://www.nimausensis.com/Nimes/Diaporama/Cathedrale/CathedraleFdurand.htm>